

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs

IL MEURT DÉVORÉ PAR SON CHIEN

Le 7 septembre dernier, à Perth (Australie), une violente dispute a éclaté entre David Whitney, 59 ans, et son colocataire Brody Gardner. Ces échanges houleux entre les deux hommes ont eu pour conséquence de faire monter l'adrénaline chez le chien de David, un Rottweiler. Lequel s'est jeté sur son maître et l'a dévoré à mort. À leur arrivée sur les lieux, les policiers ont dû appeler les Rangers en renfort car l'animal était trop agressif. Les secours n'ont pu que constater le décès du quinquagénaire qui était père de famille. Ce n'était pas la première fois que le chien se montrait violent. Durant l'année 2019, les deux colocataires ont eu recours à de la chirurgie esthétique après avoir été mordus violemment par le Rottweiler qui, ont expliqué des voisins, avait attaqué des enfants à plusieurs reprises. Placé dans un refuge, il pourrait être euthanasié.

ELLE MEURT NOYÉE DANS SA PISCINE DEVANT SON BÉBÉ

Le 27 août dernier au domicile familial de Phoenix (États-Unis), Shanna Hogan, 38 ans, se trouvait au bord de sa piscine lorsqu'elle a glissé. Dans sa chute, elle s'est cognée la tête et est tombée à l'eau. Au moment de l'accident, Zandar, son fils de 15 mois, qui portait un gilet de sauvetage nageait dans la piscine. La trentenaire a été découverte inanimée quelques instants plus tard par son compagnon. Transportée à l'hôpital et placée en soins intensifs, elle est finalement décédée le 1er septembre. Shanna Hogan était journaliste et une écrivaine à succès. Elle avait écrit la biographie de Jodi Arias, une jeune femme qui a assassiné son petit ami. Après 2 romans sortis en 2015 et 2017, Shanna Hogan avait publié en 2019 son dernier roman, "Secrets de la femme d'un marin".

UN SURFEUR DÉVORÉ PAR UN REQUIN

Le 8 septembre dernier, Nick Slater, âgé de 46 ans, surfait au milieu d'un groupe d'une quarantaine de surfeurs sur la plage de Greenmount (Australie), lorsqu'il a été attaqué par un requin. Les secours, arrivés sur les lieux, n'ont pu que constater le décès. Une dent du requin a été retrouvée sur sa planche. Selon les témoins, la victime se trouvait au milieu d'un banc de poissons qui aurait attiré de nombreux oiseaux mais aussi le requin.

Rassemblés par JNE

Le patron de la Marine marchande en prison pour malversations financières

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

MARTIN Ndong Ntoutoume, le directeur général de la Marine marchande, se trouve depuis vendredi dernier à la prison centrale de Libreville pour présomption de malversations financières.

À la tête de la Marine marchande depuis un moment, sieur Ndong Ntoutoume est soupçonné d'avoir détourné d'importantes sommes d'argent au sein de cette administration publique. Toute chose qui lui vaudrait des ennuis judiciaires aujourd'hui.

Aussi, a-t-il été interpellé par la Direction générale des recherches (DGR) - unité spécialisée de la gendarmerie nationale -, pour être entendu sur les faits mis à sa charge.

Après sa garde à vue à la DGR, Martin Ndong Ntoutoume a été présenté devant le parquet de Libreville, vendredi dernier. Au terme de l'audition, le magistrat instructeur l'a inculpé pour des faits présumés de malversations financières, avant de le placer sous mandat de dépôt à la grande maison d'arrêt de la capitale gabonaise, en attendant son jugement.



Martin Ndong Ntoutoume, directeur général de la Marine marchande, séjourne désormais à la prison centrale de Libreville.

Mbigou : un bus transportant des bacheliers tombe dans la Mayengué

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Mbigou/Gabon

Un bus à destination de Mbigou, avec à son bord des candidats qui venaient de passer les épreuves de rattrapage du second tour du Bac 2020 au centre d'examen de Ndendé, est tombé dans la rivière Mayengué jeudi 10 septembre 2020, vers 19 heures, après une brusque sortie de route au niveau de la montagne Nono, à cinq kilomètres du chef-lieu du département de la Boumi-Louétsi.

D'après les explications du conducteur de l'automobile accidentée, Christophe Lossangoye, une défaillance mécanique serait à l'origine du drame. "Alors que je descendais la colline Nono, j'ai été surpris, au sortir d'un



Photo: DR

Une victime de l'accident auscultée par des praticiens..

virage, de voir un bois pointu sur le pont Mayengué. C'est au moment de freiner pour éviter l'obstacle que les freins ont lâché", explique-t-il.

Emporté dans son élan, le bus fou a alors dévalé la colline, puis raté le pont avant de se retrouver dans le cours d'eau. Bilan : trois bacheliers blessés et aussitôt

conduits à l'hôpital de Bongolo (Lébamba) où ils ont été immédiatement admis en urgence pour des soins intensifs. Il s'agit de : Evane Mihindou Koumba, Moulengui Mouélé et Moumbolo Moukagni. Leurs jours ne sont pas en danger.

Une enquête a été ouverte pour faire la lumière sur cette histoire.